



CONFIDENCIAL

Va por México, con los santos óleos

En los pasillos azules de San Lázaro comentan que el líder del PAN, **Marko Cortés**, de plano "ya le dio los santos óleos" a la coalición Va por México y mostró que le ha perdido toda la confianza al PRI. "Nuestra alianza segura va ser con la sociedad civil, que cada vez levanta más la voz con liderazgos sociales y partidistas que no se doblan y que no le tienen miedo al régimen, y con las instituciones políticas que realmente quieran ser opositores en los hechos", dijo el michoacano en la Asamblea Nacional. Después de escuchar su discurso, los albiazules estimaron que "es difícil que haya reversa", pues el mensaje al *tricolor* es claro.

Adán López, tan cerca y tan lejos de San Lázaro

Visita seguido a la bancada de Morena, dice, pero se aleja la fecha de su comparecencia ante el pleno de los diputados. Que acudirá ¡hasta que se acuerde la reforma electoral! "Ahora tienen que dedicarse a la construcción de la reforma electoral que el país requiere y que el pueblo demanda, y eso les va a llevar un tiempo. No voy a ser tan imprudente de venir a comparecer, cuando ellos están muy ocupados", deslizó el funcionario. PAN, PRI, MC y PRD reclaman ya su presencia, pero el secretario sostiene que "vamos a ver cómo están de ocupados los diputados".

El cálculo de un experto

Ante la danza de cifras de ambos bandos sobre los asistentes a la marcha, el exdirector del Cisen **Guillermo Valdés** hizo sus propios cálculos. "Entre la glorieta de la Diana al Monumento a la Revolución son 4 kilómetros. Cuatro mil metros lineales. El ancho de los carriles de Reforma más las banquetas son alrededor 40 metros. Si multiplicamos 4 mil por 40 son 160 mil metros cuadrados. Si estimamos cuatro gentes por metro cuadrado tendremos 640 mil marchantes". Algo sabrá quien estuvo a cargo del aparato de inteligencia en años anteriores...

A recibir el consejo de los sabios

Mientras en la ciudad que gobierna se movilizó una parte de la sociedad para rechazar la reforma electoral de su líder, **Claudia Sheinbaum** se fue a dar un baño de pueblos originarios. La *corcholata* preferida de Palacio acudió a Papantla a recibir "las enseñanzas del Consejo de Abuelos Totonacos, el Consejo de los Abuelos del Kanituán y el Consejo Supremo Totonaca". Al acto ceremonial la acompañaron su fiel aliado Cuitláhuac García, góber de Veracruz, y Rocío Nahle, suspirante a la gubernatura veracruzana. "Fue un honor", posteó. Y se aventó la puntada de que "Cuitláhuac es el mejor gobernador que ha tenido Veracruz".

Lorenzo hace suya la marcha

Aunque no quería descalificar la marcha con su presencia, **Lorenzo Córdova**, presidente del INE, sí se apropió de la manifestación, al cambiar su foto de perfil en Twitter por una con el *hashtag #ElINENoSe-*Toca y una imagen de la movilización a la altura del Ángel.

División en Morena

Cómo andarán las cosas dentro de Morena que el fin de semana circuló, en redes sociales, una carta publicada por el senador **Héctor Vasconcelos**, en la que advierte a sus correligionarios que "la práctica maligna de autodenigrarnos, casi siempre originada en proyectos personales y politiquería, debe detenerse de inmediato antes de que los daños que causa se tornen en divisiones y rencores irreversibles dentro de nuestro movimiento". El legislador considera que el mayor riesgo es la división interna de cara al 24. De acuerdo con el también diplomático, una previsible salida de **Ricardo Monreal** de Morena, tras los ataques de Layda Sansores, podría ser muy costosa para el partido en el poder.

El arte de hacer la barba

Donde se derramó miel fue en las cuentas de las *corcholatas*. "El mejor regalo es comprometernos a seguir por el camino que nos marca", le dijo Adán López al Presidente en su cumpleaños. "Como antes, como ahora; claro y sencillo. Es un honor estar con Obrador", dijo Sheinbaum. "Muy feliz cumpleaños desde Bali", tuiteó Ebrard. Hasta Monreal se subió al barco: "Felicito al Lic López Obrador, presidente de todos los mexicanos". Dos insisten en remarcar la cercanía, los otros se limitan a expresar sus felicitaciones.